

# Familiar de desaparecidos propone nuevos enfoques en la investigación y sugiere 'dos caminos' a seguir

Principal



Publicada el: 25/09/24	Visitas: 181
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 95	Puntaje: 4.2

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/familiar-de-desaparecidos-propone-nuevos-enfoques-en-la-investigacion-y-sugiere-dos-caminos-a-seguir\\_3468.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/familiar-de-desaparecidos-propone-nuevos-enfoques-en-la-investigacion-y-sugiere-dos-caminos-a-seguir_3468.php)

**FAMILIAR DE  
DESAPARECIDOS  
PROPONE NUEVOS  
ENFOQUES EN LA  
INVESTIGACIÓN Y  
SUGIERE 'DOS CAMINOS'  
A SEGUIR**

*Principal*

*Familiar de desaparecidos propone nuevos enfoques en la investigación y sugiere 'dos caminos' a seguir*

**"Identificación de restos en el batallón 14 reabre heridas: Ignacio Errandonea, de Familiares de Desaparecidos, revela que sus seres queridos permanecen en instalaciones militares.**

## **Familiares de Desaparecidos Exigen Mayor Celeridad en las Investigaciones**

Ignacio Errandonea, miembro de la organización Familiares de Desaparecidos durante la dictadura (1973-1985), destacó la necesidad de modificar y acelerar el proceso de investigación sobre la localización de los restos de sus familiares.

El activista hizo estas declaraciones este miércoles en el programa Arriba Gente de Canal 10. Errandonea afirmó que "nuestros familiares están en predios militares", refiriéndose a la reciente identificación de restos encontrados a finales de julio en el Batallón 14 del Ejército.

Esta situación se suma a la de otros desaparecidos ya localizados en el Batallón 13. Ante esta constatación, que no resulta novedosa para la organización, los Familiares insistieron en que es imperativa una orden del presidente de la República para que los comandantes de las Fuerzas Armadas proporcionen toda la información disponible sobre el destino de los desaparecidos.

"La investigación tiene que pasar por otro lado", señaló

Errandonea, quien detalló que existen dos caminos: uno involucra al personal activo de las Fuerzas Armadas, quienes están sujetos a órdenes, y por ello consideran necesario emitir una directiva.

En contraste, el personal ya retirado no puede ser obligado a actuar, lo que suscita preocupaciones sobre la falta de respuesta en ese ámbito.

Errandonea mencionó la sugerencia hecha por la Iglesia para solicitar información como un paso positivo.

Finalmente, expresó que sería un gesto significativo y de gran relevancia política que tanto el presidente de la República como el ministro de Defensa instaran a los mandos militares a requisitar información de los exintegrantes retirados de las Fuerzas Armadas.

Esto, indicó, podría contribuir a limpiar la imagen de las instituciones en relación a las graves afirmaciones realizadas en los Tribunales de Honor.

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# FAMILIAR DE DESAPARECIDOS PROPONE NUEVOS ENFOQUES EN LA INVESTIGACIÓN Y SUGIERE 'DOS CAMINOS' A SEGUIR

*Familiar de desaparecidos propone nuevos enfoques en la investigación y sugiere dos caminos a seguir*

## Tags

*errandonea, militares, presidente, armadas, heridas, permanecen, ignacio, fuerzas, queridos, desaparecidos, familiares, personal*

## Noticias relacionadas

- 4.5 \*** *Las Segundas Jornadas de la Sociedad Uruguaya de Medicina Familiar y Comunitaria Llegan a Paysandú con importantes aportes para la salud comunitaria*
- 4.2 \*** *Los productores familiares aportan un 30 por ciento a la producción ganadera del país*
- 5.0 \*** *Empresario de la tecnología se encuentra entre los desaparecidos tras el hundimiento de un lujoso superyate en Sicilia*
- 3.7 \*** *Valiente huida: mujer se libra de abusos de su expareja con la ayuda de militares, que detienen al agresor*
- 3.7 \*** *Israel emprende una histórica operación militar en Cisjordania, la más extensa en dos décadas*
- 4.4 \*** *El gobierno confirma la suma de seis nuevos aviones a la flota de la Fuerza Aérea*
- 4.4 \*** *Aprobación del proyecto de ley que impulsa la Alerta Ámber para la búsqueda de menores desaparecidos*
- 4.4 \*** *Clara y Luis relatan su experiencia tras escapar del cautiverio de*

*Hamás, enviando un mensaje de esperanza a otras familias en situación similar*

**5.0 \*** *Hezbollah confirma la pérdida de su líder en un ataque aéreo de Israel en Beirut*

**5.0 \*** *Ataque aéreo en escuela de refugiados palestinos en Israel deja un saldo trágico: más de 20 víctimas fatales*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales

Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024